



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Superficie | 260 m² |
| Référence | 82266971 |
| Prix | 4 200 000 € |

Antibes

Maison à vendre (06600)

Cap d'antibes: situé sur le versant est du cap d'antibes et à quelques minutes à pied de la plage, élégante villa belle époque récemment rénové d'environ 260 m² distribué sur 3 niveaux liés par un ascenseur. La propriété bénéficie au premier étage d'un séjour et salle à manger, cuisine indépendante entièrement équipé et une terrasse avec vue mer. Vous trouverez au deuxième étage une chambre de maître en suite avec salle de bains et douche, dressing, kitchenette et terrasse en proposant une vue mer. Au rez-de-jardin un spacieux salon et bureau avec accès jardin, kitchenette, deux chambres dont ...

Cap d'antibes: located on the eastern side of cap d'antibes and a few minutes walk from the beach, elegant belle epoque villa recently renovated of approximately 260 sqm distributed over 4 levels connected by a lift. The property benefits on the first floor from a living room and dining room, fully equipped independent kitchen and a terrace with sea view. On the second floor you will find a master bedroom en suite with bathroom and shower, dressing room, kitchenette and a terrace offering a sea view. On the ground floor a spacious living room and office with garden access, kitchenette, two ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

